

## VU POUR VOUS



**LUTTE CONTRE LE CANCER** Comme nous l'avons annoncé dans une édition précédente, l'Association Destiny a remis récemment, à Ecublens, un chèque de 6000 francs à la Ligue vaudoise contre le cancer. Cette somme a été réunie grâce à l'engagement exemplaire des athlètes de tous âges qui ont animé à la mi-juin une course à pied et un duathlon, qui seront d'ailleurs reconduits les 12 et 13 juin prochain. On reconnaît, de gauche à droite, Jacques Leuenberger, Remo Bonini, Serge et Thierry Avondo de l'Association Destiny, Philippe Guex et Isabelle Philipona, respectivement président et infirmière conseil de la Ligue vaudoise contre le cancer. K. Sch. / Photo Philippe Maeder